

Giessener Anzeiger

09.08.2024, 13:36 Uhr



Die Torte zum »Silbernen« ist ein echter Hingucker. Foto: red © red

Hüttenberg (red). 25-jähriges Bestehen feierte der Square Dance Club Desperados SDC. Zur Feier kamen 68 Tänzer aus zwölf befreundeten Clubs nach Hüttenberg. Es wurde gemeinsam getanzt, gefeiert, gegessen und gelacht.

Trotz Hitze hieß es fünf Stunden lang »square up, please«, das ist die Aufforderung zum Tanz. Thomas Launhardt, der Clubcaller, lies zusammen mit drei weiteren Gastcallern die Petticoats der Damen fliegen. Hierbei kamen bei den sommerlichen Temperaturen nicht nur die Männer ins Schwitzen.

Unter den vielen Gästen waren unter anderem zwei Gründungsmitglieder und zwei weitere Mitglieder der ersten Stunden, die für Ihr Engagement für den

Club vor 25 Jahren geehrt wurden. Zudem konnte ein Mitglied für seine Treue über die gesamten 25 Jahre geehrt werden. Es wurde aber nicht nur getanzt. Ein reichhaltiges Buffet lud alle Gäste zum geselligen Beisammensein ein.

Ein Höhepunkt des Nachmittags war die leckere Geburtstagstorte mit dem Vereinseblem, die das Clubmitglied Jens Wittkowski extra für die Feier gebacken hat.

Reinschnuppern

Der Modern American Square Dance ist ein sportlicher Gruppentanz, bei dem zu populärer Musik (Country Music, Rock und Pop) getanzt wird. Es tanzen immer acht Tänzer (vier Paare) miteinander, die in einem Quadrat zueinanderstehen. Die Tänzer agieren auf Zuruf des Callers, der die Schrittfolgen den Tänzern ansagt. Die 68 Figuren (Schrittfolgen) erlernen Interessierte in einer sogenannten Class (dem Tanzkurs). Die Kurse starten in der Regel im Herbst. Da die 68 Figuren normiert sind, dürfen alle Tänzer nach Abschluss des Kurses bei allen Square Dance Clubs weltweit tanzen und ihr Können unter Beweis stellen. Square Dance hält nicht nur den Körper, sondern auch den Geist fit.

Die Desperados SDC tanzen immer montags von 20 Uhr bis 22 Uhr in den Räumlichkeiten des Kaninchenzuchtvereins (KZV), Sudetenstraße 20, in Hüttenberg. Bei Interesse sind alle zu den Schnupperabenden (Open Houses) am 9., 16. und 23. September ab 20 Uhr eingeladen. Nicht nur Paare, auch einzelne Personen sind beim Tanzkurs herzlich willkommen.

Weitere Informationen gibt es unter www.desperados-sdc.de oder beim Clubabend montags von 20 Uhr bis 22 Uhr.

Kommentare